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     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 “CESUOLA” 
 

 
VERBALE N. 11 - ANNO 2021 

 
 Il giorno 11.11.2021, alle ore 20.40, presso la sede di Quartiere in via 
I. Giovannini, 20 – Ponte Abbadesse con modalità in presenza a seguito di 
avviso scritto inviato in tempo utile ai consiglieri 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Amleto Gazza –  presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BRIGANTI MONICA* P MINOTTI ILENIA 

P BRIGHI DANIELE P PEPOLI GIUSEPPINA 

P CORNA DOMINIQUE P SPINELLI MARIA 

AG D’AVENIA ANTONIO P VITALI SANZIO 

P GAZZA AMLETO P ZATTONI ERMES 

P MARALDI EMILIO //           //                // 

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 
X Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri 
degli 11 assegnati al Consiglio, che tutti i presenti sono muniti di greenpass, il 
presidente dichiara aperta la seduta. 
 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Prolungamento pista ciclabile sentiero Massarelli fino a via Falconara; 
3. Aggiornamenti sul punto prelievi; 
4. Comunicazioni del presidente, del vicepresidente e dei coordinatori; 
5. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Si rimanda alla prossima riunione l’approvazione del verbale della riunione del 5 ottobre 
scorso. 
 
SECONDO PUNTO - Prolungamento pista ciclabile sentiero Massarelli fino a via 

Falconara 
Il presidente Gazza porta in riunione la richiesta dell’Amministrazione comunale di 
rivalutare il parere espresso dal Consiglio di Quartiere nella riunione del 16.04.2021. 
Sono presenti un consigliere comunale ed un architetto, invitato in qualità di esperto da 
parte del Consiglio di quartiere, per presentare e riassumere il progetto originario di 
realizzazione della pista ciclabile e le successive modifiche. 
Il Consiglio di quartiere approva il progetto originario che prevede il passaggio della 
ciclabile a destra del rio Falconara e l’attraversamento all’altezza della rete di protezione 
del campo di allenamento per proseguire fiancheggiando il campo da calcio arrivando in 
via Pescara. 
 
TERZO PUNTO - Aggiornamenti sul punto prelievi 
Il consiglio di quartiere sostiene la necessità di dare continuità all’esperienza del punto 
prelievi che ha permesso a centinaia di persone di accedere con facilità ad un servizio 
utile ed accogliente anche perché la pandemia ha accentuato il timore della popolazione 
anziana di accedere alle strutture ospedaliere. 
 
QUARTO PUNTO - Comunicazioni del presidente, del vicepresidente e dei coordinatori. 
• La coordinatrice della commissione Cultura Monica Briganti si auspica che le 

associazioni che hanno sempre operato nel quartiere possano operare con la stessa 
disponibilità che hanno avuto negli anni precedenti.  

• La coordinatrice della commissione sociale Dominique Corna presenta un progetto 
denominato Service Learning che prevede il coinvolgimento del Centro risorse anziani 
e di studenti universitari in un’indagine nel Quartiere che riguarderà la condizione degli 
anziani. 

• Ilenia Minotti, coordinatrice della commissione Scuola, informa che attività e corsi del 
Centro famiglie verranno proposte anche ai quartieri. Comunica inoltre che 
l’Associazione Barbablu ha proposto una programmazione di laboratori, di veglie e di 
serenate che hanno avuto successo perché il laboratorio che prevedeva 45 
partecipanti ha i posti esauriti. 

 
QUINTO PUNTO – Varie ed eventuali 
- Il consigliere Vitali segnala che un articolo di un giornale locale riporta la franosità della 

collina che sovrasta la via Genocchi e chiede di informarsi. Il presidente Gazza riferisce 
che il campo sulla collina verrà laminata dopo la semina per ovviare ai rischi sopra 
esposti. 



- Il Consiglio chiede una risposta dall’Amministrazione comunale per la soluzione del 
problema dell’eccessiva velocità dei veicoli che percorrono la via Sorrivoli e la via del 
Torrente. 

- Il presidente Gazza ha chiesto di spostare la fermata del bus n° 5 che possa 
prolungare la corsa fino all’Ospedale. 

- Su segnalazione di cittadini viene riportata all’attenzione del consiglio la collocazione di 
una casetta di legno e di una recinzione sul retro di via Lanciano che va segnalata 
all’Amministrazione comunale perché ingiunga al privato l’immediata rimozione. 

- Il consigliere Pepoli segnala che il parco del Molinaccio è diventato ricettacolo di rifiuti 
di ogni genere. 

^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.30. 
 
Allegati : // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

IL PRESIDENTE 
  Amleto Gazza 


